



Tennis de table 2017-2018

publié le 12/10/2017 - mis à jour le 23/11/2017

Les élèves très motivés de la 6e à la 3e ont vite retrouvé le chemin des entraînements. Les plus habitués ont bien sollicité et soutenu les nouveaux inscrits dans les inscriptions, les entraînements et les rencontres en simple et en double dans une ambiance très agréable. Nous avons fait une première rencontre "interne" le mercredi 4 octobre 2017 : un tournoi benjamin et un tournoi minime en simple ont été réalisés, par la suite, un tournoi de doubles. Une rencontre très sportive très bon esprit. Mme Sonzogni, professeur d'EPS.



